

Gemeindewahlen 2018

Am 25. November 2018 haben die Gemeindewahlen in Kirchlindach stattgefunden.

Folgende Personen sind für die Legislatur von 01.01.2019 bis 31.12.2022 in den Gemeinderat gewählt worden:

- Christoph Grosjean-Sommer, Eigerweg 13, 3038 Kirchlindach, SP (bisher)
- Andrea Walther, Siedlung Halen 17, 3037 Herrenschwanden, SP (neu)
- Adrian Müller, Hostalenweg 190, 3037 Herrenschwanden, FDP (bisher)
- Werner Walther, Eichmattweg 17, 3038 Kirchlindach, SVP parteilos (bisher)
- Marc Aeberhard, Diemerswilstrasse 5, 3038 Kirchlindach, SVP (neu)

Für die Funktion für das Gemeindepräsidium hat niemand das absolute Mehr von 645 Stimmen erreicht. Stimmen haben erhalten:

Christoph Grosjean-Sommer: 348 Magdalena Meyer-Wiesmann: 298 Werner Walther: 643

Für den zweiten Wahlgang können die Parteien oder Gruppierungen, die in der Verhältniswahl für den Gemeinderat Mandate erzielt haben, der Gemeindeverwaltung innert fünf Tagen neue Wahlvorschläge einreichen. Es können nur Personen vorgeschlagen werden, die in der Verhältniswahl für den Gemeinderat einen Sitz erzielt haben.

Der zweite Wahlgang würde am Sonntag, 16. Dezember 2018 stattfinden.

Als Versammlungsleiter wurde in stiller Wahl gewählt:

• Werner Haldemann, Lindachstrasse 21, 3038 Kirchlindach, BDP

Gemeindeverwaltung Kirchlindach

SPERRFRIST BIS 18:00 UHR

Auskunft erteilt: Martin Bieri, Geschäftsleiter, 076 444 62 56